

10. Motion – Reallocation of funds related to the Richmond Hydro Corridor Lands acquisition

Motion – Réaffectation des fonds liés à l'acquisition des terrains du corridor hydroélectrique de Richmond

Committee Recommendation

That Council approve the reallocation of the estimated \$334,500.00, relating to the acquisition of the Infrastructure Ontario Corridor Lands, from general revenues to the Miscellaneous Developer Contribution account for the purpose of the development of new parks in Ward 21.

Recommandation du Comité

Que le Conseil approuve la réaffectation du montant estimatif de 334 500 \$ issu de l'acquisition de terrains dans le corridor d'Infrastructure Ontario des recettes générales au compte de contributions de promoteurs diverses, dans le but de financer l'aménagement de nouveaux parcs dans le quartier 21.

Documentation/Documentation

- 1. Finance and Economic Development Committee Information Previously Distributed (IPD), dated June 28, 2022, (ACS2022-OCC-FED-0007)**
Rapport du Comité des finances et du développement économique, daté le 28 juin 2022, (ACS2022-OCC-FED-0007)
- 2. Extract of draft Minutes, Finance and Economic Development Committee, June 28, 2022**
Extrait de l'ébauche du procès-verbal, Comité des finances et du développement économique, le 28 juin 2022